

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小

Ver.2.0

第15号 令和6年10月28日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 172
PTA数 127

体験や調べ学習が各学年で進行中！



相良南小学校HP ↑

■各学年で、生活科や総合的な学習の時間において、体験活動や調べ学習を行っています。

■1年生は、10月10日（木）に「いもほり」を行いました。子供たちはとても張り切って活動していました。JA青壮年部のみなさんのご協力で、大きないもがたくさんとれていました。

16日（水）には、南稜高校に行き、ポニーやヤギ、ウサギ、ニワトリなど動物とのふれ合いをしてきました。えさをやったり触ったりするなど、楽しい体験をすることができました。

■2年生は、10日（木）に、猟友会のみなさんのご協力の下、きじの放鳥を行いました。

きじを実際に見たり触れたりすることはあまりありませんが、子供たちは大事にきじを抱え、放していました。時折、きじがばたついてびっくりする子供もいましたが、何事も経験です。

「放鳥を続けることで、きじの数が増えてきた」との話もあり、自然を守る取組の大切さを学ぶことができました。

■3年生は、16日（水）に、人吉市保健所の方のご協力の下、川辺川の調査を行いました。

水生生物調査では、川に入ったり、石を裏返したりして、生物を探していました。

また、水質調査では、川辺川の透明度を調べるなどして、きれいさを実感することができました。18年連続で水質日本一が続いており、みんなで守っていくことの大切さを感じることができました。



■ 4年生は、「福祉」をテーマに、調べ学習を頑張っています。先日は、盲導犬や車椅子、点字や手話、ユニバーサルデザインなどについて調べ、班ごとに発表をしていました。

また、目の不自由な方への「言葉のかけ方」「走るときの伴走の仕方」なども学んでいます。学んだことを基に、11月には福山洋二さんとの交流会を実施する予定です。交流を通して学びを深める機会となります。

■ 5年生は、2日（水）に熊本県立大学の一柳先生のご協力の下、瀬戸堤生態園で水生生物調査を行いました。腰まで水につかりながら、生物を探していました。一学期も行いましたが、今回も貴重な生物が見つかりました。

また、5年生は、18日（金）には、JA青壮年部のみなさんのご協力の下、稲刈りを行いました。黄金色に実った稲を鎌で刈っていきます。慣れない手つきも見られますが、どんどん刈り進めていました。刈った稲をコンバインで脱穀してもらいました。今年も、たくさんの収穫があったようです。

■ 6年生は、18日（金）に、学校の跡地巡りを行いました。古見院や川辺分校跡地、三石小学校跡地、柳瀬構造改善センター（柳瀬分校跡地）です。

教育委員会の出合課長から、学校の歴史や校舎があった場所などを話していただきました。また、古見院の紫安住職、地域住民の田端さんには、分校に通っていた頃の話をしていただきました。

子供たちは、それぞれの場所で、当時の学校や子供たちの様子を思い描いていました。

■ 各学年で、体で感じたり、知識を増やしたりしながら、学びを深めています。多くの方のご協力があって、貴重な学びができています。本当にありがとうございます。



11月の

主な行事予定

- 5日（火）芸術鑑賞会（ジャズ）
- 14日（木）犬童球溪頭彰音楽祭（6年生参加）
- 17日（日）150周年記念式典（学習発表会）
- 18日（月）振替休業日
- 22日（金）祖父母フリー参観